

Bläserklasse - Was ist das?

Bei den Bläserklassen der Gesamtschule Wulfen handelt es sich um ein innovatives Konzept eines praxisorientierten Musikunterrichts, das sich erfahrungsgemäß positiv auf das Lernen der beteiligten Schüler/innen und auf das gesamte Schulleben auswirkt.

Unsere Bläserklassen werden in den Jahrgängen 5-8 durchgeführt.

Statt des normalen Musikunterrichts erhalten die Musikkinder 3 Stunden pro Woche praktischen Musikunterricht auf einem Blasinstrument oder Schlagwerk.

Das bedeutet, zwei Stunden als Orchesterunterricht und eine Stunde Instrumentalunterricht in Kleingruppen bei professionellen Musiker/innen.

Ein weiterführendes Angebot ist das Schulorchester.

Vorteile der Bläserklasse

- ☞ Das Musizieren mit einem selbstgewählten Instrument macht unheimlich viel Freude.
- ☞ Instrumentalunterricht in Kleingruppen innerhalb des Stundenplans.
- ☞ Förderung von Rücksicht, Toleranz und Teamfähigkeit durch die Orchesterarbeit.
- ☞ Stärkung der Lernbereitschaft und des sozialen Verhaltens durch die Verfolgung eines gemeinsamen Ziels.
- ☞ Steigerung der Konzentrationsfähigkeit und des Selbstbewusstseins.
- ☞ **Wer aktiv Musik macht, hört besser, kann also auch besser hinhören.**
- ☞ **Gemeinsame Auftritte sind ein intensives Gemeinschaftserlebnis.**



Leistungen und Kosten

Wir bieten...

- Qualifizierten **Orchesterunterricht** im Klassenverband
- **Kleingruppenunterricht** durch eine/n Instrumentallehrer/in
- Ein hochwertiges **Leihinstrument** für jede/n Schüler/in über den Zeitraum von zwei bis vier Jahren

Folgende Instrumente können erlernt werden:

Querflöte
Klarinette
Saxophon
Trompete
Horn
Posaune
Euphonium
Tuba
Schlagwerk

Die Teilnahme an der Bläserklasse ist mit einem Kostenbeitrag von 35€ pro Monat verbunden.



Sind Sie neugierig geworden? Wünschen Sie weitere Informationen?

Besuchen Sie uns mit Ihrem Kind am „Tag der offenen Tür“ in der Gesamtschule Wulfen. Hier lässt sich eine Bläserklasse live erleben und Ihr Kind kann alle Instrumente ausprobieren.

Ebenso findet ein Informationsabend in der Gesamtschule Wulfen zum Konzept der Bläserklassen statt. Hier werden wir Sie informieren und Fragen beantworten.

Die genauen Daten finden Sie auf unserer Webseite www.gs-wulfen.de.

Telefon Sekretariat: 02362 28434300

Sprechen Sie uns gerne an:

- Hermann Twittenhoff, Schulleiter
- Barbara Bögl, Abteilungsleiterin 5/6
- Stephanie Gruber-Hemmelmann, Musiklehrerin



Die Instrumente



Musik
ist die
Eintrittskarte
für die Zukunft!

Musikalisches Leben an der Schule...

- ist gelebte Vielfalt und Toleranz
- ermöglicht aktives Lernen
- bietet ein intensives
Gemeinschaftserlebnis

Hans Günther Bastian, Professor für Musikpädagogik und Musikdidaktik, belegt In seiner Langzeitstudie:

„Frühes Musizieren beeinflusst die kognitive Entwicklung in einer überdurchschnittlich positiven Weise.“